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Le Pape François nous a quittés. Une
phrase de Jésus dans l’Évangile me

vient spontanément à l’esprit : « C’est
très bien, bon et fidèle serviteur…
entre dans la joie de ton Maître ! »

(Mt 25, 23). Il a servi son Maître,
l’Église et tous les hommes, tout au

long de sa vie, et jusqu’au bout, sans
jamais s’arrêter. Seigneur, sois béni

pour le Pape François, pour cette vie
donnée, pour ce bon et fidèle

serviteur, pour tout ce que nous
avons reçu de lui ! En ce temps

d’action de grâce et dans la tristesse
de perdre un père qui a su se rendre

si proche de chacun, nous avons
trois intentions de prière : tout

d’abord le confier au Seigneur au
moment où il rencontre Dieu, face à

face. Nous pouvons aussi porter
dans notre prière les cardinaux qui

ont la charge d’élire le 267ème
successeur de Pierre, afin qu’ils

puissent bien discerner le « candidat
de l’Esprit Saint ». Enfin, il nous faut
confier au Seigneur celui qui reçoit
cette terrible charge. Il ne s’agit pas
d’attendre l’homme « parfait », mais

le pasteur dont l’Église a besoin
aujourd’hui, avec tous les charismes

nécessaires pour servir la
communion et la mission. Nous

pouvons être confiants, le Seigneur
s’est engagé et le Ressuscité veille

sur son Église, il la bâtit : « Tu es
Pierre, et sur cette pierre je bâtirai

mon Église et la puissance de la mort
ne l’emportera pas sur elle. » 

(Mt 16, 18).

◼ M  Sylvain Bataillegr

Retour sur la veillée de prière pour
le Pape François

Lundi 21 avril les cloches de St-Louis ont
sonné aux alentours de 10h. Que se
 passait-il, alors que rien n'était prévu ? 
   Notre Saint Père, le Pape François, venait 
    de rejoindre son créateur, à une date si 
    symbolique, le lundi de Pâques, après 
   avoir fêté, la veille, la résurrection de
    notre Seigneur à Rome. Le jeudi 24 avril, 
    environ 200 personnes (alors que plus
de 800 autres étaient en pèlerinage
diocésain à Lourdes) se sont réunies pour
prier pour le Saint Père à la cathédrale St-
Charles, auprès de M  Sylvain Bataille,
revenu spécialement de Lourdes.

gr

La fraternité et la simplicité de ce premier pape jésuite et non
européen ont été soulignée et des phrases citées « sortez du
confort de votre société consumériste », « favorisez l'expérience de
Dieu », « passez de la pastorale de conservation à la pastorale
missionnaire, en revenant au temps des premiers disciples ».
Grâce à Laudato Si, la Terre est devenue « notre maison
commune » si malmenée, la sobriété et la simplicité ont forgé
l'écologie intégrale afin de « remédier aux clameurs de la terre et
aux clameurs des pauvres ».
De Lampedusa à Marseille le Saint Père nous a sensibilisés au
sort des migrants qui cumulent l'ensemble des fragilités ; la
dignité des personnes a été sa boussole, et, grâce à lui, « le centre
s'est déplacé pour aller à la périphérie ». 
Enfin par Amoris Laetitia le pape nous a exhortés à la Joie : ne
pas être une famille idéale mais une famille qui sait grandir, se
lever, se relever dans la foi chrétienne. 
Merci pape François pour l'héritage que vous laissez au monde
et à chacun de nous. 

◼ Véronique Michel
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Conférences par l’abbé
Bruno Martin
> vendredi 16 mai à 20h, 
   à St-Christo-en-Jarez
St-Christo fête saint Jean-Louis
Bonnard

> mardi 20 mai à 20h, 
   à la Maison diocésaine
325-2025, le concile de Nicée a
1700 ans

Dernier enseignement/
conférence
> vendredi 16 mai à 20h, 
   église St-Louis
Sur le thème “Trinité-Esprit
Saint”

Le 19 avril 2025 restera pour moi une date
inoubliable : celle de mon baptême, célébré lors de
la veillée pascale. Ce sacrement a marqué
l’aboutissement d’un beau et profond
cheminement spirituel. Pendant près d’un an et
demi, j’ai eu la chance de me préparer à travers le
catéchisme avec l’aumônerie des lycées. Ces
rencontres, ces temps d’échanges, de prière et de
réflexion m’ont permis de découvrir et de
comprendre peu à peu la foi chrétienne. Ce
parcours m’a aidée à grandir intérieurement, à
trouver un sens à ma relation avec Dieu, et à
comprendre l’importance de l’amour, du pardon et
de la confiance. Le jour de mon baptême, entourée
de ma famille, de mes amis et de ma communauté,
j’ai ressenti une immense joie et une paix
profonde. Ce moment a marqué un nouveau
départ dans ma vie, un engagement à avancer
chaque jour dans la foi, accompagné de la lumière
du Christ.

◼ Eden Meslati 

Je crois en Dieu, je ne crois plus en Dieu, puis je recrois en Dieu et à nouveau
plus. Voilà un bref résumé de ma foi avant ces dernières années. Inutile
donc de préciser que le baptême était loin de mes pensées. Enfin, pas si
loin en réalité car au plus profond de moi, j’ai toujours eu ce désir de me
faire baptiser « un jour ». Même quand Dieu n’était plus dans mon coeur,
la lumière brillait. Et un jour, Dieu m’a appelée. Il a ravivé la braise qui se
consumait au fond de mon coeur. Le baptême est alors devenu une
évidence. Pendant 18 mois, j’ai cheminé vers ce beau sacrement. J’ai
rencontré des personnes exceptionnelles, qui m’ont fait grandir dans la foi
et qui m’ont permis de consolider cette relation si particulière avec Dieu.
La semaine précédent mon baptême a été douce. Je ne mesurais pas
encore l’ampleur de la joie qui allait m’envahir. 
Me voilà, samedi 19 avril, debout face à notre Évêque, à recevoir le
sacrement du baptême. Il fait froid dehors mais mon coeur réchauffe
l’ensemble de la cathédrale. Un instant magique et unique rempli d’amour,
de joie, de larmes et de partage. J’ai le coeur léger, le sourire aux lèvres, les
larmes aux yeux : je deviens l’enfant de Dieu, enfin ! 

◼ Margot Koelsch

Baptêmes de la veillée pascale : témoignages
Chapelet pour la paix
> église St-Louis à 17h30 :

jeudi 15 mai
mercredi 21 mai

Dans l’Espérance de la Résurrection, nous avons accompagné :
à St-Charles > Bernadette FASANDIER née Liogier,
à St-Roch > Jean-Michel BARRIERE, Maria PITTINI née Icorvaia, Joseph
ESQUIÉ
à la Grand’Église > Antoine BAYLOT
à St-Louis > David PETRE, Danièle HELLOT née Auguste, Jacques MATTEI
à N.D. de Valbenoîte > Michélé AVERNA, 
au crématorium > Antoinette FRERY née Mounier, Pierre PHILIBERT,
Paul VENET.

Séjours d’été
Le Château de Monceau
(Saône-et-Loire) accueille
chaque été des personnes
âgées autonomes pour une
semaine ou plus. 
04 78 42 03 02 et association-
frederic-ozanam@orange.fr

Reprise des messes à St-Roch le samedi à 18h du 1er mai au 30 juin

Seigneur, force de ceux qui
espèrent en toi, Viens bénir
celui que tu as choisi pour être
le pasteur de ton Église, le
Peuple de Dieu, le Corps du
Christ, le Temple de l’Esprit.
Père très bon, donne-lui d’avoir
l’humilité de la créature
recevant sa vie du Créateur,
crée en lui un cœur pur qui
enseigne aux pécheurs tes
chemins, qui montre à tous ton
visage de miséricorde,
tourne sans cesse nos regards
vers le Ciel et vers les semences
d’éternité de ce monde.
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